

令和4年1月18日亀岡市教育委員会会議録

- 1 開会 午後2時00分
閉会 午後2時40分

2 出席委員

神	先	宏	彰	教育長
江	口	昌	道	教育長職務代理者
北	村	真	也	委員
末	永	礼	子	委員
出	藏	裕	子	委員
福	嶋	百合	子	委員
陀	安	一	郎	委員

3 欠席委員

なし

4 出席事務局職員

片	山	久仁彦	教育部長
久	保	日出樹	次長兼総括指導主事
亀	井	鶴子	教育総務課長
三	宅	邦子	学校教育課長
樋	口	竜次	社会教育課長
山	崎	浩久	社会教育課人権教育担当課長
岩	崎	盛雄	歴史文化財課長兼文化資料館主幹事務取扱
桂		和裕	学校給食センター所長
谷		仁志	図書館長
鵜	飼	均	文化資料館長
谷	口	正二	みらい教育リサーチセンター所長
阿比留		綾	教育総務課総務係長

5 傍聴者

なし

6 議事の概要

(1) 開会

○教育長が開会を宣言。

(2) 前回会議録の承認

令和3年12月15日に開催した臨時会及び令和3年12月21日に開催した定例会の会議録を承認した。

(3) 教育長からの報告

○教育長から以下の報告があった。

◎亀岡市関係

- ・近畿中学生ソフトテニス選抜インドア大会に出場する亀岡中学校の生徒を激励した。
- ・仕事始めの式が行われ市長の訓示の中で、来年度は別院中学校を南桑中学校に編入する最終年度になることから、子どもたちが喜んで登校できる環境づくりを進めてほしいとあった。しっかり取組んでいきたい。
- ・商工会議所主催の新春年賀交換会が行われ出席した。
- ・今年初めての校園長会議を開催し、オミクロン株の感染拡大が心配される中、学校状況を的確に把握するため指導主事の学校訪問を行うことなど訓示した。
- ・学校給食センター仕事始めの式で、センター職員や関係者に日頃の労いと、新型コロナウイルス感染症対策や衛生面等あらためて依頼した。
- ・老人クラブ連合会の新春会長・役員会が感染対策をする中で規模を縮小して開催された。市長・議長とともに出席し祝辞を述べた。
- ・新型コロナウイルス感染症対策を行う中で、令和4年亀岡市成人式を昨年に続いてサンガスタジアム by KYOCERAで開催した。4月から成年年齢が引き下げられるため、成人式という名称では最後の式となったが、無事に開催することができた。
- ・亀岡市障害児者を守る協議会主催の新成人を祝う会については、新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念され、残念ながら中止された。

(4) 報告事項

- ① 亀岡市立の小学校、中学校及び義務教育学校に勤務する府費負担教職員の服務に関する規程の一部改正について
- ② 亀岡市立学校ハラスメントの防止等に関する要綱の一部改正について
- ③ 令和3年度卒業式、令和4年度入学式の日程について
- ④ 令和4年亀岡市成人式について
- ⑤ 令和3年度2月教職員研修講座のお知らせについて

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。

< 亀岡市立の小学校、中学校及び義務教育学校に勤務する府費負担教職員の服務に関する規程の一部改正について >

末永委員 制度が整っていくことは大事である。今回の改正はすべての職員に関わることであり、教職員にしっかり周知していただきたい。本人はどうしても申し訳ない気持ちで休むことになるので、安心して利用でき、休みやすい状況になればいいと思う。

江口職務代理者 市立幼稚園の職員の場合はどうか。

教育総務課長 市立幼稚園の職員は亀岡市の職員である。市職員についても同じように制度があり、改正されている。

< 令和3年度卒業式、令和4年度入学式の日程について >

陀安委員 初めての出席になるが、どのような対応をすればよいのか。

学校教育課長 以前は、式に参列いただき告辞を述べていただいていたが、コロナ禍で時間短縮しているため、来賓紹介のみの対応となっている。今年度の卒業式も時間短縮で同様の対応になると思われる。

< 令和4年亀岡市成人式について >

出藏委員 天候にも恵まれ、実行委員が晴れ舞台の式典と同時に、受付や案内などみんなに喜んでもらえるよう立ち振る舞いをされていたことに感動した。また、市職員と一緒に裏方も経験できることで、公務員をめざそうとする実行委員もいるのではないかと思う。今後、式典の形は変わると思うが、ふるさとを懐かしみ、友達と再会できる場を提供していければと思う。

江口職務代理者 良い成人式だった。「はたちが伝えたいこと」では、新成人が伝えたいことを新成人らしい言葉で伝え素晴らしかった。

< 令和3年度2月教職員研修講座のお知らせについて >

福嶋委員 先月の教育委員会でお伺いしていた保幼小接続の研修について、早速に2月の研修での御報告をいただいた。幼児教育に関わっておられる先生にお話を聞いていると、幼稚園の先進的な取組が従来の保育の形を踏襲しているところでは参考になるということ

であった。合同の研修は若い先生方の力になると思う。

北 村 委 員

今年度、みらい教育リサーチセンターが立ち上がって研修はどう変わったのか。特にG I G Aスクール構想が始まり、I C T教育の研修については年度初めにスキームが示されており、単年度で成果があらわれるものではないと思っているが、年度末が近づき、来年度にむけた省察と課題の整理が必要ではないか。

みらい教育リサーチ
センター所長

1年間を振り返り、教育委員会で報告ができるようにしていきたい。

(5) その他

○オンラインで参加した陀安一郎委員については、亀岡市教育委員会会議規則に基づき出席したものとみなす。

(6) 閉会

○教育長が閉会を宣言

以 上

○教育長職務代理者

○委 員

○委 員

○委 員

○委 員

○委 員

○教 育 長

(調整者 教育総務課長)